

Gemeinde **Lyss**
Traktandum / Einzelgeschäft

Dauer:
Sachbearbeiter:

Grosser Gemeinderat

Sitzung vom: 15.05.2017

Einfache Anfragen

2015-869

400 080.00 Verkehr; Verkehrsplanung; Grundlagen

Sicherheit + Liegenschaften

Autobahnausfahrt Lyss Nord; Markierung Gefahrenzone

Schenker Maya, FDP: Wer von Bern herkommend in Lyss Nord die Autobahn verlässt, muss neu zwingend rechts abbiegen, da die Fahrbahn der Bielstrasse mit einer Erhöhung getrennt wird. Der Rednerin ist aufgefallen, dass viele Personen diese Erhöhung nicht beachten und trotzdem nach links abbiegen. Dadurch hat die Rednerin bereits mehrere gefährliche Situationen erlebt. Die Rednerin möchte wissen, ob an dieser Stelle geeignete Massnahmen vorgesehen sind.

Michel Jürg, Gemeinderat, SVP: Da es sich bei der Autobahnausfahrt um eine Kantonsstrasse handelt, wird die Situation mit der zuständigen Behörde geklärt. Die Antwort wird an einer nächsten Sitzung erfolgen.

